

Les Français plus nombreux à se tourner vers les chèques-vacances en 2012

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Jeudi, 24 Mai 2012 00:00 -

L'Agence Nationale pour les Chèques-Vacances (ANCV) annonce, mercredi 23 mai, une progression de 6% du volume d'émission des chèques-vacances, sur les quatre premiers mois de l'année 2012, en comparaison avec la même période un an plus tôt. "Ce chiffre témoigne de l'intérêt grandissant des salariés (des petites et grandes entreprises) pour cette aide au départ en vacances", indique l'organisme.

Le nombre de salariés bénéficiaires des chèques vacances a grimpé de 7,1% l'an dernier, atteignant 3,7 millions de personnes, selon un bilan de l'Agence nationale pour les chèques-vacances (ANCV), publié en mars dernier. Le volume d'émission a progressé, pour sa part, de 3,7% à 1,328 milliard d'euros.

245.000 bénéficiaires supplémentaires ont été enregistrés, portant à 3,7 millions le nombre total de salariés qui en ont profité l'an dernier. En comptant les familles ayant utilisé ces coupons pour leurs loisirs ou leurs vacances, l'ANCV indique que 9 millions de personnes en ont bénéficié.

Plus de 170.000 professionnels du tourisme et des loisirs acceptent les chèques-vacances.

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Les Français plus nombreux à se tourner vers les chèques-vacances en 2012](#)